

Brève

22 MAI 2017

Première apparition de Nouvelle Mégane R.S. au Grand Prix F1 de Monaco

- À l'occasion du Grand Prix F1 de Monaco, Nouvelle Mégane R.S. fera son premier tour de piste en présence de Nico Hülkenberg le 26 mai prochain.
- Mégane R.S arborera les couleurs jaune et noir de Renault Sport.
- Mégane R.S. sera dévoilée en septembre prochain au salon de Francfort.

Les Ulis, le 22 mai – Depuis 2004, Mégane R.S. accompagne ses passionnés avec des innovations et technologies fortes qui marquent son histoire : train avant à pivot indépendant, double offre de châssis Sport et Cup, sièges baquets Recaro, étriers de freins Brembo, R.S. Monitor... Liaison au sol redoutable, hautes performances moteur, aérodynamisme au service de l'efficacité... Les équipes Renault Sport repoussent sans cesse les limites pour intégrer le meilleur de la technologie F1 dans le développement de ses modèles. Au fil des évolutions, Mégane R.S. s'est imposée comme une référence dans la catégorie des compactes sportives.

L'expertise de Renault en Formule 1 depuis 40 ans nourrit la gamme Renault Sport. Les trois générations de Mégane R.S. - son modèle iconique - bénéficient ainsi de hautes technologies depuis près de 15 ans.

Dévoilée au prochain salon de Francfort, c'est en jaune et noir qu'on découvrira Nouvelle Mégane R.S. sur le circuit monégasque pour célébrer les 40 ans de Renault en Formule 1 aux côtés de Nico Hülkenberg, vendredi 26 mai.

Découvrez la saga des trois générations de Mégane R.S. (*Documents associés*)

Et revivez l'aventure en vidéo (*Vidéos associées*)

<https://www.facebook.com/RenaultSport/>

<http://www.renaultsport.com>